

OTAN



NATO

DIVISION DE L'INFORMATION | INFORMATION DIVISION

Place du Maréchal de Lattre de Tassigny, PARIS, XVI - Téléphone : KLEber 50-20

COMMUNIQUE DE PRESSE (61) 19

EMBARGO : 13 heures
le 7 septembre 1961

VISITE DE M. D.U. STIKKER A OTTAWA ET A WASHINGTON

M. Dirk U. Stikker, Secrétaire Général de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord, sera l'hôte du Gouvernement canadien à Ottawa du 10 au 12 septembre. Il se rendra dans cette capitale, en visite officielle, pour la première fois depuis sa prise de fonctions. Pendant son séjour à Ottawa, il rencontrera le Premier Ministre ainsi que d'autres ministres canadiens.

Le Gouvernement des Etats-Unis et SACLANT, profitant du voyage de M. Stikker à Ottawa, l'ont invité à se rendre aussi à Washington et à Norfolk pour des entretiens. Le Secrétaire Général quittera Paris dans l'après-midi du 7 septembre.

PRESS RELEASE (61) 19

EMBARGO : 1.00 p.m.
September 7th, 1961

Mr. D.U. STIKKER'S VISIT TO OTTAWA AND WASHINGTON

Mr. Dirk U. Stikker, Secretary General of the North Atlantic Treaty Organisation, will visit Ottawa from September 10 to September 12, as guest of the Government of Canada. This will be his first official visit to Canada since his appointment as Secretary General. In the course of his stay at Ottawa, he will meet the Prime Minister and other Canadian Ministers.

The United States Government and SACLANT, taking advantage of the visit to Ottawa, have also invited Mr. Stikker to pass through Washington and Norfolk for talks. He leaves Paris on the afternoon of September 7.